

Veranstaltungsbericht

Nistkastenkontrolle 2017 Rohrer Schachen

Wie jeden Herbst traf sich eine motivierte Gruppe (6 Erwachsenen und 2 Junioren) zur Nisthilfenkontrolle im Rohrer Schachen. Aussergewöhnlich waren in diesem Jahr aber der strahlende Sonnenschein und die warmen Temperaturen, welche ergänzt mit der prachtvollen Herbstfärbung der Bäume zu einem genussvollen Waldspaziergang einluden. Natürlich wurden (ganz nebenbei) auch noch die Nisthilfen kontrolliert, gesäubert und die Belegung protokolliert. Im ganzen Schachen waren die Nistkästen erfreulich gut belegt und es konnten nur wenige Brutverluste festgestellt werden. Eine Ausnahme war das Nest eines Blaumeisenpaars mit rekordverdächtigen 15 nicht ausgebrüteten Eiern.



In der kommenden Revisionstour werden im Laufe des Winters wieder einige ins Alter gekommene oder vom Specht malträtirierte Nistkästen ersetzt.

Mit dem traditionellen "Brötli-Imbiss" beim Waldhaus Rohr wurde der erfolgreiche Vormittag abgeschlossen.

